

Dossier Comptoir des Minéraux et Matières Premières (CMMP) d'Aulnay :

« L'échec et la faillite de l'exécutif municipal socialiste animé par Gérard Ségura »

L'exécutif municipal socialiste animé par Gérard Ségura, si prompt à communiquer pour se valoriser dans l'hebdomadaire "Oxygène", a une nouvelle fois failli sur le dossier Comptoir des Minéraux et Matières Premières (CMMP)...

Rappelons que malgré les vaines promesses du premier édile de notre ville d'Aulnay-sous-Bois, le site du CMMP demeure toujours un site pollué !

Aujourd'hui, vendredi 3 mai 2013, nous apprenons de M. Gérard Voide, responsable du collectif et des associations de riverains et victimes du CMMP, que : *« le portail d'entrée du site CMMP a été fracturé et que des camions ont déversé des tonnes de terre (vraisemblablement polluées) sur le blocage de gravier concassé devant recevoir la dalle de béton armée prévue sur toute la surface du site. »*

Ces faits gravissimes se seraient déroulés le 6 avril 2013... et nous interpellent sur la diffusion aussi tardive d'une information vitale dans la recherche de la vérité et des auteurs de cette pollution sauvage. Sur ce dossier du CMMP comme sur beaucoup d'autres (PSA, PLU, gestion municipale...), les simples protestations de l'exécutif socialiste ne suffiront pas à masquer ses faillites...

Billel Ouadah

www.billelouadah.fr